

Rusia rechaza condiciones de Occidente para eliminar sanciones



Moscú, 28 mar (RHC) El vicecanciller Serguei Ryabkov descartó que Rusia discuta las condiciones y criterios de Occidente para el cese de las sanciones contra el estado eurasiático por estar basadas en pretextos inventados e ilegítimos.

Advirtió el viceministro que no debatirán ni los criterios ni las condiciones del cese de las sanciones, pues tanto Estados Unidos como la Unión Europea impusieron esas medidas bajo excusas inventadas e ilegítimas, por ello el tema de su fin corresponde totalmente a Washington y al bloque regional.

Medios rusos y extranjeros especularon sobre posibles conversaciones acerca de este asunto durante la reciente visita a Moscú del secretario de Estado norteamericano, John Kerry.

Sin embargo, al ser interrogada sobre el particular, la portavoz de la cancillería, María Zajárova, aclaró que el tema no se analizó en las conversaciones del presidente, Vladimir Putin, y el canciller, Serguei Lavrov, con el jefe de la diplomacia estadounidense.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/88654-rusia-rechaza-condiciones-de-occidente-para-eliminar-sanciones>



Radio Habana Cuba